



VEJA – Más Materiales Conscientes

Algodón orgánico, ¿la materia prima del futuro?

El algodón orgánico que utiliza VEJA es producido por asociaciones de agricultores de Brasil y Perú que lo cultivan con respeto a las personas y al medio ambiente.

El algodón orgánico es comprado directamente por VEJA de acuerdo con los principios del comercio justo, antes de ser tejido para formar la lona, los cordones y los tallos de muchos modelos de VEJA.

Más de 390 toneladas de algodón orgánico desde 2004.

Desde el lanzamiento del proyecto VEJA en 2004, se han comprado más de 390 toneladas de algodón orgánico y de comercio justo directamente a productores y cooperativas en varias regiones de Brasil y en la costa peruana.

Para mejorar nuestro impacto social y ambiental, VEJA trabaja con ONG que apoyan a los productores de algodón.

ESPLAR es una ONG brasileña fundada en 1974 y con sede en Fortaleza, en el estado de Ceará.

Los ingenieros agrícolas de ESPLAR brindan apoyo técnico a los productores de algodón orgánico y los asesoran en el campo, para ayudarlos a adoptar la agroecología y proteger sus cultivos.

Al introducir árboles de neem, por ejemplo, han creado una protección natural para las plantas de algodón. El aceite extraído de la fruta de neem crea un repelente natural contra los insectos que atacan el algodón.

Diaconia es una ONG brasileña fundada en 1967. Opera en diversas áreas urbanas y rurales, con el fin de mejorar las condiciones sociales y ecológicas del país. Sus equipos brindan apoyo técnico a las asociaciones, visitan granjas y las instruyen sobre precios y métodos de cultivo de algodón orgánico.



<https://project.veja-store.com/fr/single/coton>

<https://www.instagram.com/veja/>